



Mesdames et Messieurs, chers concitoyens,

Nous nous retrouvons aujourd'hui dans le cadre d'une séance extraordinaire, à un moment où notre communauté traverse une situation difficile. Je tiens d'abord à vous remercier pour votre résilience et votre solidarité exemplaire au cours des derniers jours. Votre capacité à vous unir face à l'adversité est une véritable source de force pour notre ville.

Je souhaite également exprimer ma profonde gratitude envers l'ensemble de nos employés administratifs sur place, qui orchestrent avec efficacité les opérations nécessaires en ces temps critiques.

Un hommage tout particulier doit être rendu à nos employés du Service des travaux publics, dont l'engagement et le dévouement sont essentiels pour rétablir nos infrastructures. Leur travail acharné dans des conditions souvent difficiles permet de sécuriser nos routes, rétablir les accès et garantir que notre communauté puisse fonctionner au mieux.

Je tiens également à saluer la Régie du Service de sécurité incendie de la Vallée de la Rouge. Leur professionnalisme et leur rapidité d'intervention sont essentiels pour assurer la sécurité de nos citoyens et gérer les urgences avec une efficacité remarquable.

Enfin, je voudrais remercier les entreprises privées qui sont venues nous prêter main-forte en ces temps critiques. Leur soutien logistique et matériel a été indispensable, et nous leur sommes profondément reconnaissants pour leur solidarité et leur engagement envers notre communauté.

Aujourd'hui, nous sommes ici pour renouveler l'état d'urgence, une décision que nous ne prenons pas à la légère. Cette mesure est nécessaire pour nous permettre de continuer à mobiliser toutes les ressources disponibles, de répondre aux besoins urgents, et surtout, d'assurer votre sécurité et celle de vos proches.

Je veux que vous sachiez que notre priorité absolue est de protéger chaque membre de notre communauté. Nos équipes sont sur le terrain, travaillant sans relâche pour rétablir la situation, et nous demeurons en contact constant avec les autorités provinciales pour coordonner nos efforts.

Je vous assure que nous mettons tout en œuvre pour gérer cette crise de manière efficace et humaine. Nous comprenons les inquiétudes que vous pouvez ressentir, mais je vous demande de continuer à nous faire confiance. Ensemble, nous surmonterons cette épreuve et reconstruirons ce qui a été perdu.

Merci de votre attention, de votre courage, et de votre soutien continu.

*Denis Lacasse*, maire